

Caritas

An alle
Pfarren der Diözese Feldkirch

Feldkirch, 12. März 2020

Vorzeitiges Beenden der Caritas Haussammlung im März

Sehr geehrter Herr Pfarrer,
sehr geehrte Pfarrverantwortliche und Organisator*innen der Caritas-Haussammlung,

die Aufforderung der Bundesregierung und des Landes Vorarlberg, ein Verbreiten der Infektion mit dem Corona-Virus durch das Einschränken sozialer Kontakte zu unterstützen, nehmen wir zum Anlass, Sie um die vorzeitige Beendigung der Haussammlung zu bitten.

Obwohl die finanziellen Hilfen aus dieser größten Spendenaktion der Caritas für unsere Arbeit unverzichtbar sind, sehen wir selbstverständlich im Schutz der Gesundheit aller Beteiligten und vor allem der besonders gefährdeten älteren Menschen ein wesentlich höheres Gut. Bitte informieren Sie ihre Sammlerinnen und Sammler über diesen Schritt und bitten Sie diese, die Materialien in den Pfarren in den nächsten beiden Wochen abzugeben. Darf ich Sie auch bitten, den Sammlerinnen und Sammlern schon einmal auch unseren besonderen Dank für ihren wertvollen Einsatz und die gelebte Solidarität mit Mitmenschen in Not auszurichten. Wir hoffen, dass wir nächstes Jahr wiederum auf ihr Mitwirken bauen dürfen.

Nachdem von einem massiven Spendeneinbruch bei der Sammlung auszugehen ist, steht derzeit in Überlegung, die Situation durch eine Beilage in den Vorarlberger Nachrichten Anfang April etwas aufzufangen, auch wenn dies keinesfalls an die Wirkung einer Sammlung von Tür zu Tür heranreicht – sowohl was die kommunikative Kraft und Botschaft für das Miteinander als auch was das finanzielle Ergebnis anbelangt.

Mit herzlichen Dank für alle Unterstützung
und besten Wünschen



Dr. Walter Schmolly
Direktor Caritas Vorarlberg